

J'ai retrouvé 28 moyens que j'espère plus calmes...



En famille...

Cette année a été éprouvante dans ma famille et ma santé. J'ai réalisé que je devais considérer ces événements à leur juste mesure. Cela m'impose des décisions à prendre. Que le Seigneur me guide selon Sa volonté ! Jeanne est notre rayon de soleil : elle va bien et est très vive malgré son peu d'appétit. C'est une période riche en découvertes et progrès. Mais le temps passe bien vite et, avec les difficultés traversées, je veux me rendre plus disponible pour

elle et Solwenn. Celle-ci a quitté le service des urgences de l'hôpital et nous espérons qu'elle se reboostera aussi avec son nouveau travail.

Typhaine a dirigé une coloct cet été : des temps et des échanges avec des ados qu'elle apprécie particulièrement. Elle a repris dans l'Oise ses classes et tous ses projets au collège et dans son église mais aussi avec une association de spectacles historiques où elle a beaucoup de joie.

... Sujets de prières :

- Les équipes nécessaires pour faire « tourner » l'Œuvre et l'association.
 - Le conseil Matthania et ses décisions et responsabilités.
 - Les enfants et participants, rentrés chez eux avec ce qu'ils ont reçu pendant leur séjour.
 - Ma famille et ses épreuves.
 - Ma santé et celle de mes proches.
 - Les décisions à prendre pour la suite selon la volonté du Père.
- Vous pouvez visiter mon site : <https://isaloevre.wordpress.com/> et y retrouver cette lettre ! De manière générale, si vous voulez en savoir plus, contactez-moi par mail isa.loriol@gmail.com

Is(A)L'œuvre—ISA'LETTERS/6

Compagnon
d'œuvre auprès de
MATTHANIA
Année 2022-Décembre



Chers amis,

Voici un retour sur une année bien remplie ! Et une nouvelle occasion d'adresser ma reconnaissance à Celui qui veille dans toutes les circonstances de nos vies, au-delà même de ce que nous pouvons prévoir ou imaginer. Il sait ce qu'il nous faut et nous le donne ou nous montre Sa direction et Sa volonté au fur et à mesure...

pour nos progrès et pour Sa gloire ! Aussi, **«en toute chose, exposez vos demandes à Dieu en lui adressant vos prières et vos supplications, tout en lui exprimant votre reconnaissance. Alors la paix de Dieu, qui surpasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera votre cœur et votre pensée sous la protection de Jésus-Christ.»** Philippiens 4:6-7

Affectueusement,
Isabelle.

Au bureau...

Nous avons organisé + de 25 séjours : enfants, ados, jeunes et familles, des séjours thématiques et des formations à l'animation, la direction mais aussi théologiques. Les inscriptions n'ont pas manqué et nous pensons avoir rempli à plus de 95 % nos camps. Et nous comptabilisons plus de 1240 participants sur toute cette année. Un nouveau record de personnes qui auront entendu parler



de l'Évangile chaque jour pendant leurs vacances ! La nouvelle procédure d'inscription essentiellement en ligne est un gain de temps et plus efficace pour confirmer les réservations. L'équipe du bureau était au complet au début de la saison et nous avons pu continuer d'inscrire pour tous ces séjours en même temps que le lancement et l'arrivée des premières équipes et participants. Rony a dû être souvent présent pour organiser les transports et les achats de billets. Nous avons vécu une grève SNCF pour nos premiers départs mais tous les participants ont pu rejoindre leurs camps, d'une manière ou d'une autre et c'est un sujet de reconnaissance. Les CAF nous lâchent bien toutes et les familles doivent chercher ailleurs d'autres moyens d'aide pour ne pas renoncer aux séjours car cela devient de plus en plus difficile pour beaucoup d'entre elles. Et avec l'augmentation

de coût de la vie, cela ne va pas s'améliorer ! Cette lecture du séparatisme et de la laïcité semble un prétexte car même les organismes qui ont rendu leurs temps bibliques facultatifs ne sont pas mieux lotis !



Hors du bureau

J'ai donc participé au séjour des 8-10 ans à la Pasto en août. Les temps d'enseignement étaient riches et les enfants, curieux, participaient volontiers. Ils étaient surpris dans leurs questions et réflexions... en comparaison avec leurs vies et attitudes au quotidien ! Ils ont bien des luttes à vivre et avoir une position ferme et droite est difficile. C'est toujours un défi de faire se questionner cha-

cun car plus de la moitié ne venait pas de milieu chrétien. Quelques-uns venaient le matin simplement pour avoir un temps de lecture personnelle : l'occasion de partages informels. A la rentrée de septembre, le groupe **Samedi Aventures** a repris à l'église. Nous nous partageons les temps d'enseignement avec Katia, une jeune missionnaire de l'AEE. Nous avons une approche différente mais sa jeunesse et son enthousiasme sont dynamisants.



Notre WE Femmes en Provence a été enrichissant mais j'ai décidé de me retirer du comité pour quelques temps afin d'alléger mes engagements.



L'AMEBI nous a organisé une retraite de plusieurs jours. Cela a été reposant et l'occasion de ressourcement spirituel et de partages avec d'autres missionnaires. Interpellant et encourageant de voir l'action du Seigneur dans la vie et le champ de mission de chacun !

À l'école.

J'ai terminé l'année comme nombre de mes collègues : épuisée ! Pour les enfants et leurs familles, l'école et l'enseignement ne sont plus importants et proposer une occupation sans trop de contraintes est l'attendu !

